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Port Méthanier RABASKA 

Mesdames et messieurs, 

Je suis un entrepreneur et un résident de Lévis. Je suis en faveur du projet Rabaska. 
Mes clients ont besoin de projets de développement économique comme celui du 
port méthanier à Lévis pour stimuler notre économie. Près de 4 O00 emplois sur une 
période de trois ans, ça fait vivre plusieurs travailleurs autonomes comme moi. 

De l’argent neuf que l’on va dépenser chez nos commerçants au lieu de se retrouver 
en majeure partie sur la rive nord du fleuve, comme c’est souvent le cas. De plus, à 
force de refuser le développement économique pour toutes les raisons du monde, 
nous donnons une image de gens réfractaires à l’investissement local. 

Je me suis bien renseigné sur l’aspect sécurité d’un pareil projet de développement. 
À ce que j’y ai compris, les risques sont, à toutes fins pratiques, inexistants 
contrairement à ce qu’on cherche à nous faire croire. Je suis, moi aussi, concerné 
par la question environnementale, et j e  pense sincèrement que cette forme 
d’énergie s’avère beaucoup moins dommageable pour l’environnement que bien 
d’autres sources d’énergie que l’on utilise déjà ou qui pourraient être adoptées dans 
le futur si cette ressource n’était pas disponible pour nos industries. 

En bref, les aspects positifs de ce projet de port méthanier sont beaucoup plus 
nombreux, et en citoyens responsables, nous devons penser aux prochaines 
générations qui viennent. On évitera ainsi, que tous nos jeunes se déplacent vers 
des villes comme Montréal et Toronto pour se bâtir un avenir. 

Si on veut conserver notre qualité de vie à Lévis, on devra mettre sur pied des 
projets pour garder nos jeunes chez-nous, sinon qui paiera demain pour que nous 
puissions jouir des plaisirs d’une ville où il fait bon vivre? 



Cessons de trembler, retroussons nos manches et bâtissons une ville prospère tout 
en prenant compte de nos responsabilités environnementales. 

Merci 

Guy Lapointe, citoyen de Lévis 


